

Erlebnisregion Schwäb. Albtrauf e.V. Weberstraße 7 73084 Salach

Herrn
Landrat Edgar Wolff
Lorcher Straße 6
73033 Göppingen

Salach, 22. Februar 2021

Finanzmittel für touristische Projekte mit Sperrvermerk

Sehr geehrter Herr Landrat Wolff,

wie bei der außerordentlichen ESA-Vorstandssitzung am 19.02.21 beschlossen, möchten wir für die touristischen Projekte mit Sperrvermerk gerne folgende Projekte im Verwaltungsausschuss des Kreistags vorstellen. Die Projekte wurden mit dem Tourismusmanager Holger Bäuerle abgestimmt. Ich nutze dieses Schreiben, um die Projekte vorab zu beschreiben:

1. Digitale Vermarktung (20.000 Euro)

Sommer der Verführungen 2021

Aufgrund der nicht planbaren und anhaltenden Pandemie-Situation, sollen verschiedene Führungsangebote des Sommers der Verführungen in diesem Jahr digital angeboten werden. Geplant sind Videoclips, die über die Website und die Sozialen Medien im Sommerzeitraum gestreut werden können.

Albtraufgänger

Die Verluste im Tages- und Übernachtungstourismus liegen 2020 bei ca. 70 Milliarden Euro. Um nach dem Lockdown den Übernachtungstourismus anzukurbeln, soll mit Imagefilmclips über den Albtraufgänger das Interesse für mehrtägige Wandertouren mit Übernachtung im Landkreis Göppingen geweckt werden.

Erklärvideos touristischer Produkte im Landkreis

Um die Weitergabe touristischer Informationen auf einem qualitativ hochwertigen Niveau zu halten, soll mit Hilfe eines Erklärvideos das Personal in der Hotellerie speziell geschult werden. Das Video soll einen schnellen Überblick über das gesamte touristische Portfolio und weitere Informationsquellen verschaffen und dient dem Qualitätsmanagement in den Leistungsbetrieben.

unterstützt durch



LANDKREIS
GÖPPINGEN



PUSCH-DATA
DAS IT-SYSTEMHAUS MIT WEITBLICK

Blogger-Events und Insta-Walks

Mit Blogger- und Insta-Walks auf den Löwenpfaden soll die Reichweite in den vorhandenen Social-Media-Kanälen kontinuierlich gesteigert werden. Mit einer großen Reichweite können immer mehr Menschen in den Landkreis Göppingen gelenkt werden.

2. Freizeitwegekonzeption (18.000 Euro)

Respektvolles Miteinander

Der Besucherdruck auf Wald- und Flur ist in den letzten Monaten stark gestiegen, was an vielen Stellen zu Problemen führt. Der gemeinsam getroffene Beschluss zum „Respektvollen Miteinander“ und der damit verbundene Verhaltenskodex soll vermehrt platziert werden. Gleichzeitig sind Anzeigekampagnen und Social-Media-Serien mit Jägern, Förstern, Bauern und anderen Beteiligten geplant.

Waldbaden

Beim Waldbaden geht es darum, die Umgebung des Waldes mit allen Sinnen wahrzunehmen. Je mehr sich Menschen dabei auf die Natur konzentrieren, desto mehr Alltagsstress lässt sich abbauen. Die Waldbade-Angebote im Landkreis sollen gezielt ausgebaut werden mit verschiedenen Stationen wie beispielsweise Waldbadewannen, Murrenbahnen und Barfußpfaden für ein intensiveres Naturerlebnis.

Gerne stellen wir die einzelnen Projekte im Verwaltungsausschuss am 12. März 2021 vor. Über eine positive Rückmeldung zu den vorgestellten touristischen Projekten würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Guadrin Flogaus
Bürgermeisterin Guadrin Flogaus

Erste Vorsitzende Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf e.V.

unterstützt durch